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Ich nehme seit ca. 10 Jahren Finasterid 1mg. Ein Arzt hat jetzt festgstellt, dass durch die
Einnahme von Fin bei mir das Fett unter den Augen zurückgegangen ist und dadurch
Augenringe mehr hervortreten. Der Arzt hat mir Aufspritzen mit Hyaluronsäure empfohlen. Das
Fett kommt auch durch Gewichtszunahme oder Absetzen von Fin nicht mehr zurück.

Das ist ein negativer Aspekt von Fin, ein positiver ist, dass ich noch relativ viele Haare habe
(obwohl ich nicht weiss wie es ohne Fin ist). Da meine Freundin irgendwann mal Kinder möchte
und ich dann Fin sowieso absetzen muss, werde ich diese Haare dann wohl früher oder
später verlieren. Von daher bin ich mir nicht mehr sicher, ob dies die Einnahme von Fin seit 10
Jahren gerechtfertigt. Schlussendlich muss es aber jeder für sich selber entscheiden. Man
muss sich einfach der irreversiblen Nebenwirkungen bewusst sein.
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